

令和3年7月15日

保護者様

川崎市立南河原中学校  
校長 矢澤 匡彦

まん延防止等重点措置の対象地域延長に伴う夏休みにおける本校の対応について

日頃より本校の教育活動につきましてご理解とご支援いただきありがとうございます。

さて、「まん延防止等重点措置」の4回目の延長が決定し、引き続きの対応が必要となりました。神奈川県知事からの要請、川崎市ならびに川崎市教育委員会からの指示による本校の対応についてお知らせいたします。特に夏休みにおける対応についてのご確認をお願いいたします。なお、新型コロナウイルス感染症につきましては、日々状況が変化しており、今後の状況により、措置を変更する場合がありますのでご理解ください。

### 1. 夏休みにおける感染予防対策について

① 家庭においても毎日、検温、健康チェックカードに基づいて体調の管理をお願いいたします。また、部活動等に参加の場合は、健康チェックカードを持参してください。

② 以下の状況の場合、学習会、部活動等の生徒の登校を控えていただきます。

- ・生徒本人または同居のご家族等が発熱したり、体調不良の場合。
- ・生徒本人または同居のご家族等が濃厚接触者になったり、PCR検査、抗原検査を受けることになった場合。その際は、必ず学校に連絡してください（平日の8:15~16:45 8/11・12・13は除く8/11~13日の場合は幸区・教育担当に連絡してください。044-511-7205）。
- ・ワクチン接種による発熱などの副反応で体調がおもわしくない場合。

※ワクチン接種は希望制となっています。また、体調の関係で接種できない方もいらっしゃいます。さまざまな状況があることをご理解ください。

③ 引き続き部活動等で学校や校外で活動する場合、以下の感染拡大防止対策へのご協力をお願いいたします。

- 適切なマスクの着用 ○アルコール消毒（水道での手洗いも含む）
- 昼食時の距離や方向を考えた黙食 ○感染防止を意識した距離（三密回避）と換気

### ★6月から7月に実施された他校の修学旅行で生徒が強制的に帰宅となった（家族のお迎え）事例

- ① 旅行中の発熱 ② 何日か前から体調不良だったが参加して現地で発熱
- ③ 家族が体調不良だったが参加し、旅行中に発熱。 ④ 家族がPCR検査を受けていたが旅行に参加し、家族の陽性が判明したため、濃厚接触者となり親戚が迎えに来る。

◎本人、同居の家族が体調不良の場合、参加を遠慮してください。特に現地でPCR検査を受けた場合、結果によっては長期滞在となり、ご家族の負担が増える可能性が強いです。発熱外来でかかった京都の病院からPCR検査を強く勧められた事例も報告されています。

### 2. 部活動について（県大会の内容を追加）

・部活動については、感染防止対策を講じた上で校内での活動ならびに同一区内や近隣校に限り、練習試合等の他校や校外での活動を可能といたします。ただし、保護者が他校の活動場所に行くことはご遠慮ください。

・大会やコンクール等については、最小限の人数での参加とし、保護者の応援についても制限される場合がございますのでご確認ください。6月26日（土）から始まっている各部の大会ですが、自校での開催も含めて、原則無観客で行っておりますのでご注意ください。詳しくは、顧問にご確認ください。

・県大会についても顧問に確認してください。

### 3. その他（変更ございません。）

・感染拡大防止の観点から不要不急の外出は控えてください。特に塾や習い事については、活動される場所の感染予防対策を確認の上、ご自身も感染予防を徹底の上で参加されるようお願いいたします。

・熱中症対策について

○家庭での規則正しい生活、栄養価のバランスのとれた食事、十分な睡眠を大切にしてください。

○こまめな水分補給を心がけるように指導します。水筒の準備をお願いいたします。

○昨年度と今年度にPTAから寄贈された冷感タオルも積極的に利用してください。

○マスクが外せる場合は…

■屋外や換気の良い場所で人と十分な距離（少なくとも2m以上）が確保できる場合。

■登下校で人と十分な距離が確保できる場合（複数人で登校している場合は不可）。

■屋外や換気の良い場所での部活動で人との間隔を十分に確保できる場合。

■どの場面でも体の調子に変化があった場合。